

# Una treintena de equipos de gimnasia artística femenina disputaron la Liga Ibérica en Móstoles

**Fecha de publicación:** 21/11/2016 0:00

**Descripción:**



Este fin de semana se ha celebrado en el Centro Deportivo Rafa Martínez, la primera fase de la Liga Ibérica de gimnasia artística femenina a nivel nacional , organizada por la AGAD Móstoles, con la asistencia de representantes de la Concejalía de Deportes. La Liga ha contado con la participación de 32 equipos con 190 gimnastas en las competiciones tanto en División A y División B, así como en la categoría KIDS.